

26 de noviembre de 2013

## **La Confederación Hidrográfica del Segura facilitará las prácticas de Bomberos en Acción en canales, embalses y ríos de la cuenca**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido con Francisco José Balanza, presidente de Bomberos en Acción, para facilitar la realización a los miembros de la ONG de prácticas formativas en los canales, embalses y ríos de la cuenca del Segura, con el objeto de mejorar su preparación para los escenarios de riesgo en los que suelen intervenir.

Bomberos en Acción es una organización no gubernamental que desarrolla proyectos solidarios en países desfavorecidos y también interviene en zonas del mundo azotadas por catástrofes o desastres naturales. Una de sus últimas operaciones ha sido la colaboración con las tareas de recuperación en Filipinas.